

Image not found or type unknown



Un smartphone pour remplacer l'examineur du permis de conduire ?

Actualité législative publié le 31/10/2019, vu 964 fois, Auteur : [RAULINE Sven](#)

Nouvelle méthode essayée actuellement en Inde : l'examen du permis de conduire par smartphone.

Nouvelle méthode essayée actuellement en Inde : l'examen du permis de conduire par smartphone. Des chercheurs ont en effet développé une application permettant à l'examineur d'être connecté en direct par smartphone avec l'élève en ayant, grâce à la caméra principale, un oeil sur la route et grâce à la frontale, l'autre sur l'attitude du conducteur.

Ce projet, soutenu par Microsoft, permettrait de rendre + accessible le permis de conduire en disposant de nouvelles technologies dont de nombreux capteurs.

Une vidéo en ligne permet de juger de l'efficacité de cette application et d'en comprendre le fonctionnement.

[>>> RAULINE AVOCAT](#)